



Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen des Polizeireviers Jerichower Land

Berichtszeitraum vom 22.08.2024 bis 23.08.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Alleinunfall mit Fahrrad" "Kinder schmeißen Scheiben ein" "PKW-Fahrer unter dem Einfluss von Amphetamin"

Alleinunfall mit Fahrrad

Gommern OT Vogelsang, Ehlekanal, 22.08.2024, 12:50 Uhr

Am gestrigen Tage befuhr ein 19-jähriger Radfahrer den Ehlekanal in der Nähe der Ortslage Vogelsang und wollte die dortige Brücke überqueren. Aus bislang unbekanntem Gründen wurde dem Mann schwarz vor den Augen und er kam vom Weg ab und fiel einen ca. 3 m tiefen angrenzenden Hang herunter und wurde dort bewusstlos. Nachdem der Radfahrer das Bewusstsein wiedererlangte, konnte er glücklicherweise einen Anruf absetzen und informierte die Rettungsleitstelle. Nach Behandlung vor Ort, wurde der Mann schwerverletzt mit einem Rettungshubschrauber abtransportiert.

Kinder schmeißen Scheiben ein

Biederitz OT Gerwisch, Bahnhofstraße, 22.08.2024, 14:40 Uhr

Durch aufmerksame Bürger wurde gemeldet, dass zwei Kinder in Gerwisch mehrere Scheiben eines leerstehenden Gebäudes einschmeißen. Die Polizei kam rechtzeitig vor Ort an und hielt die Kinder davon ab noch weitere Sachbeschädigungen zu begehen. Beide Jungen, im Alter von 10 Jahren und 12 Jahren, wurden den Erziehungsberechtigten durch die Polizeibeamten übergeben. Auch wenn es sich um ein leerstehendes Gebäude gehandelt hat, liegt hierbei eine Sachbeschädigung vor und dem Eigentümer des Objekts ist im vorliegenden Fall ein Schaden im mittleren dreistelligen Bereich entstanden.

Grundsätzlich gilt:

Kinder unter 14 Jahren sind nicht strafmündig. Derartige Fälle landen dennoch bei der Kriminalpolizei und die Kinder werden, im Beisein mindestens eines Erziehungsberechtigten, zur Handlung befragt. Im Anschluss haben Familien die Möglichkeit mit einem Mitarbeiter der Jugendberatungsstelle der Polizei zu sprechen und erhalten ggf. notwendige Unterstützung hinsichtlich der Suche nach Anlaufstellen z.B. zur Verhaltensprävention.

PKW-Fahrer unter dem Einfluss von Amphetamin

Burg, Magdeburger Chaussee, 22.08.2024, 23:40 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit in der Ortslage Burg, hielten die eingesetzten Beamten einen PKW an und führten eine verdachtsunabhängige Verkehrskontrolle durch. Im Rahmen der Maßnahme erklärte sich der 40-jährige Fahrzeugführer zu einem freiwilligen Drogenschnelltest bereit. Dieser Test schlug positiv auf Amphetamin an. Im Anschluss erfolgte eine ebenfalls freiwillige Durchsuchung des Autos. Hierbei stellten die Polizisten eine Tüte mit weißer pulveriger Substanz fest. Das Tütchen soll der 31-jährigen Beifahrerin gehört haben. Die Substanz wurde sichergestellt. Es soll sich hierbei um Amphetamin gehandelt haben. Gegen Fahrer und Beifahrerin wird nunmehr hinsichtlich des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz ermittelt. Der Mann wurde zudem zur Blutprobenentnahme verbracht. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und es wird außerdem ein Ordnungswidrigkeitenverfahren gegen ihn eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal, Polizeirevier Jerichower Land, Beauftragter für Pressearbeit, Bahnhofstraße 29 b 39288 Burg, Tel: +49 3921 920 198 Fax: +49 3921 920 305 Mail: za.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de